

学校だより
No. 4

月にみがきて

H21. 6. 19

更級小学校

5月「遠足」から後の活動紹介が遅くなりました。ここで一気に(^_^)紹介します。



5月
の
学 校

5/24 更級小陸上大会、6/7 県小陸上北信予選に向け希望者が練習、成果を挙げました。28日の県大会に向けて5名の選手が早朝練習を続けています。がんばれ！

5/18 より一週間が「読書週間」でした。

図書館に来てもらいたいと図書委員の皆さんが交代で休み時間に紙芝居を演じました。おすすめ本の展示もありました。4月だけで合計200冊以上も借りたクラスもありました。



5/22 6年生の「外国語（英語）活動」の様子です。

新しい学習指導要領に向け全国の小5、6年生で今年から授業が始まっています。今まで「総合的な学習」で行っていた分野の「国際理解」をよりいねいに行う形で、更級小では年間20時間を今年予定しています。担任の先生も英語を教えるのが今までと大きく違います。英語を楽しく聞き話せることをめざして、先生方も市内の研修会で勉強中です。



これが
電子黒板！

5/18 日から一週間、市のメディアコーディネーター先生と新しいパソコンで勉強

新しいコンピューターを使った学習方法を全クラスが勉強しました。一人一人がパスワードを覚えてコンピューターを使うようになりました。また「電子黒板」が導入されて、画面に手書きで説明を加えたり、児童の発表をそのまま保存したりと、様々な可能性があるPC教室になりました。これも先生方が勉強中です。



【給食準備も、インフルエンザ対策 …… 消毒して、挨拶して、整然と運んでいます。】

ニュースをにぎわした新型インフルエンザですが、今週になり県内発生で話題になっています。本校でも5月以来、給食前の消毒など対応を続けています。準備の森田さんにきちんと挨拶して運んでいます。



6年修学旅行 元気に全員参加でした！

5/27, 28 インフルエンザにも小雨にも負けず、「最高裁判所」など日頃見られない場所をじっくりと見てきました。マスク！を付けてでしたが、東京タワーやドームシティアトラクションズを楽しむことができました。



6/2 学有林「木の实公園」へ6年生と1年生が植樹

緑の少年団の活動が始まり、朝の結団式の後に、木の实公園へ登りました。きつい登りもお兄さん、お姉さんに励まされ一年生も元気に到着。応援の樹木医の田村さん(戸倉)、ネイチャーガイドの中村さん(芝原)に教えていただきながら、木々や森の生き物について、たくさん知ることができました。